
 

 

 

６ 月 行 事 予 定 
日 曜 校 内 行 事 

1 水 第 1回校内学力診断テスト（3年） 

2 木  

3 金 生徒総会（６校時） 英語検定 

4 土 市陸上競技大会 

5 日 京都丹波高校合同説明会 

6 月  

7 火  

8 水  

9 木  

10 金 耳鼻科検診 教育実習前期終了 

11 土 
剣道・サッカー口丹強化講習会 

バレー審判講習会 私学フェア 

12 日 私学フェア 

13 月 公開授業週間（～1７日）↓ 

14 火 中二学力アップ、フリスタ開始 

15 水 授業研究（１年） 

16 木  

17 金 進路説明会５６校時 

18 土 口丹波陸上競技大会 

19 日  

20 月  

21 火 いじめアンケート 

22 水 選書会 一斉専門部会 

23 木  

24 金 テスト前学習 部活停止（５日前）↓ 

25 土  

26 日  

27 月 テスト前学習 

28 火 テスト前学習 

29 水 定期テストⅡ① 

30 木 定期テストⅡ② 

 

７月の主な予定 

１日（金）定期テストⅡ③ 

６日（水）非行防止教室５校時 

13日（水）～19日（火）三者面談 

16日（土）～口丹大会 

20日（水）１学期終業式 

 

※今後も、新型コロナウイルスに係わる状況により、 

予定を変更する場合がありますが、ご了承下さい。 

 

 
 

 

 

『３年生修学旅行』5月12日(木)～14日（土） 
 

目標「楽しみながら学び 

最高の思い出にする！！！」 
 

  ３日間の日程で、３年生は長崎・福岡方面に修学旅
行に行ってきました。 

 １日目午後、ハウステンボスに着きました。天候が

心配でしたが、入場してすぐに雨が止み、生徒たちは

グループ毎に行動し、とても楽しい時間を過ごしたよ

うです。みんなの笑顔が印象的でした。 

 ２日目は、長崎平和公園を訪れ、池田道明様から被

爆体験のお話を伺いました。みんなメモをとりながら

熱心に聴いていました。資料館の見学後平和公園に移

動し、平和への願いを込めてみんなで折った千羽鶴を

奉納しました。１年生時の校外学習で舞鶴引揚記念館

に行き学んだことに加え、今回の長崎での学びをとお

して一人一人が戦争と平和について知り、考えること

ができたと思います。午後は、班別研修をしました。

あいにくの雨でしたが、長崎の街の雰囲気にひたって

いました。 

 ３日目は快晴の下、吉野ヶ里歴史公園で弥生時代の

ことを学び、太宰府天満宮では、門前を歩き修学旅行

の最終日を楽しみました。最後の博多駅では、修学旅

行の余韻にひたりながら新幹線の出発を待ちました。 

 この３日間、みんな元気でマナーも大変良く、時間

もしっかり守り、お互いを思いやりとても良い修学旅

行になりました。３年生２３名を誇りに思います。 
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『２年生校外学習』5月13日(金) 

小雨の中、２年生は京都市の嵐山へ行ってきました。

午前中の前半はクラスみんなで岩田山に登り、モンキ

ーパークで多くの猿を見ました。その後は班別行動①

「フリー班別」を行い、事前に班ごとで話し合って決

めた目的地を訪れました。食べる場所など、それぞれ

の班で考えて、工夫しながら班別行動を行いました。 

午後からは班別行動②「ＳＤＧｓ＋マチ探」を行い

ました。各班に１台スマホを渡し、ＳＤＧｓに関する

クイズラリーをしながら、嵐山を散策しました。どの

班も時間に遅れることなく、嵯峨嵐山駅に集合するこ

とができました。 

『１年生校外学習』5月13日(金) 

小雨の中、亀岡市文化資料館の飛鳥井さんのガイド

で、１年生は校区内の歴史的名所を巡りました。まず

千ヶ畑にある法常寺を訪れました。石垣や苔などの風

情ある参道を通り、ご住職の案内でお寺を見学しまし

た。次に、猪倉にある谷性寺を訪れました。明智光秀

ゆかりのお寺で、お寺には明智光秀の首塚がありまし

た。お寺と明智光秀についてお話をいただきました。

その後、宮川神社の横から金輪寺に向かって登山を開

始しました。雨で少しぬかるんでいましたが、目的地

である神尾山城跡まで登り、昔の城跡を体感すること

ができました。その後、金輪寺で昼食をとり、お寺や

神尾山についてお話を聞き下山しました。最後には延

福寺を訪れ素晴らしい庭園とお寺周辺を散策し、無事

に全ての行程が終了しました。 

『セヴァ先生お別れ会』4月26日(火) 

ALT のセヴァ先生の授業が本日で最後になりまし

たのでお別れ会を行いました。これまで、英語の授業

でみんな大変お世話になりました。特に 1 年生は小

学校の時からのつながり

で、中学校でも一緒に学べ

ることを喜んでいましたの

でとても残念に思っていま

す。セヴァ先生の今後のご

活躍を願っています。 

 

『校区内の小学生来校』4月28日(木) 

校区内の本梅小学校の児童が、「1年生を迎える会」

のウォークラリーで育親中学校にやってきました。長

い階段を 1 年生から 6 年生までみんなで声を掛け合

いながら一緒に登ってきました。暑いくらいの大変良

い天気の下、グラウンドの木陰で仲良くお弁当を食べ

ていました。さわやかなひと時でした。 

『ネットＡＬ講座』5月6日(金) 

 京都府警察本部サイバー犯罪対策課から 4 名の方

に来ていただき、ネットアクティブラーニング講座を

開催しました。1年生は、SNSでのトラブル、2・3

年生は、SNS の

危険性や自画撮

りの被害などに

ついて話をして

いただきました。

生徒は、タブレッ

トも使用し講義

を受け、危険性を

十分理解してい

たようでした。 

 

保護者の皆様へ 
５月 18日（水）のＰＴＡ総会の日に行いました授

業参観は、多くのご家庭から参観、誠にありがとうご

ざいました。コロナ禍の中、一昨年から保護者の方々

の教室でのご参観は見合わせておりましたが、感染対

策等への皆様のご理解ご協力を持ちまして、各家庭１

名以内に制限させていただき、無事に行うことができ

ました。今後とも、感染対策には最善の方法を検討し

つつ、本校の教育活動に参加していただける機会を設

けていきます。今後ともご理解ご協力をよろしくお願

いいたします。 


